



SE ENFURECEN MAGISTRADOS Y EMPLEADOS EN PARO; CERRARÁN HOY LA SEDE DE LA SCJN CON CADENAS

Por Redacción / *El Independiente*

Tras enterarse de que el TEPJF avaló la sobrerrepresentación de Morena y aliados con 364 curules, que les permitirá cambiar la Constitución y aprobar la Reforma Judicial en semanas, acusaron a los magistrados de ese Tribunal Electoral de venderse y corearon “vendidos” afuera de las instalaciones en paro de la Ciudad de México.

Además, anunciaron que hoy jueves cerrarán la sede de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) con cadenas y candados, y realizaron “todas las acciones radicales que sean necesarias” para frenar dicha reforma.

Además, amenazaron con tomas las instalaciones de la Cámara de Diputados, para

impedir que la presidenta electa, Claudia Sheinbaum. Guadalupe Acosta Naranjo, del Frente Cívico Nacional (FCN), se sumó al radicalismo externado por lo empleados del PJF, y alertó que Morena está intentando acelerar el proceso para aprobar distintas reformas y de hacerlo, advirtió que el Frente Cívico llamará a adelantar una movilización que tienen programada para el 8 de septiembre, además podrían convocar a tomar el Senado.

“Por eso lo decimos con claridad si no respetan el proceso parlamentario, vamos a convocar a tomar el Senado antes del 8 de septiembre y vamos a convocar a tomar San Lázaro, las instalaciones de la Cámara de Diputados, para que ahí Claudia Sheinbaum no tome protesta”, declaró.



Foto: Cuartoscuro